

## **La Plataforma Logística de Consum en Las Torres de Cotillas** **(Murcia) abastece al 30% de la red de la Cooperativa**

*En la central murciana, de 150.000 m<sup>2</sup> de superficie, trabajan 350 personas que hoy inician visitas profesionales a la planta hortícola local El Dulze*

Valencia, 23 de septiembre de 2015-. La Plataforma Logística de Consum en Las Torres de Cotillas (Murcia) está abasteciendo ya a más de 125 supermercados de Alicante, Región de Murcia, Castilla-La Mancha y Andalucía, cifra que representa cerca del 30% de la red comercial de la Cooperativa. La central logística murciana, que cuenta con una plantilla de 350 trabajadores, fue inaugurada en 2013, con una inversión de 90 millones de euros y la generación de más de 270 puestos de trabajo indirectos.

Con esta plataforma, la Cooperativa está optimizado el servicio a los supermercados, ya que, al estar integrada en una misma plataforma las centrales de Refrigerados, Congelados y Producto Seco, se acortan los tiempos de entrega a las tiendas y se mejora la variedad y la rotación de productos en el supermercado, hecho que redundará en beneficio del consumidor.

### **Confianza en los proveedores murcianos**

Los 350 trabajadores de la plantilla de la Plataforma de Consum en Las Torres de Cotillas iniciarán hoy una serie de visitas a la planta hortícola del proveedor-partner local El Dulze, ubicada en la localidad de El Mirador, en plena huerta de Cartagena. El objetivo es conocer sus sistemas de trabajo, calidad de los procesos de elaboración de sus productos hortícolas y compartir conocimientos sobre operativas diarias como productores. Las visitas tendrán lugar los días 23 y 30 de septiembre y 21 y 28 de octubre.

Desde que se inauguró la Plataforma de Consum en Murcia, la Cooperativa ha abierto más de una docena de tiendas en la Región, entre propias y franquicias Charter, y cuenta ya con 26 establecimientos.

Los supermercados se encuentran en Águilas, Archena, Blanca, Calasparra, Caravaca, Cartagena, Cieza, Fuente Álamo, Jumilla, Las Torres de Cotillas, Los Alcázares, San Pedro del Pinatar, Yecla, 2 en Lorca, 2 en Mazarrón, 2 en Molina de Segura, 3 en Totana, uno en Alcantarilla y 4 en Murcia capital.

### **Central logística pionera**

La plataforma cuenta con una superficie total de 150.000 m<sup>2</sup> entre naves y zonas de acceso y otros servicios. Las centrales ocupan 76.000 m<sup>2</sup>, que se reparten en 5 zonas: Productos Refrigerados (25.000 m<sup>2</sup>), Productos Congelados (7.000 m<sup>2</sup>), Productos Secos (25.000 m<sup>2</sup>), Oficinas (2.000 m<sup>2</sup>), Logística Inversa (7.000 m<sup>2</sup>) y reserva (10.000 m<sup>2</sup>). La plataforma también cuenta con una escuela de frescos para formar a los profesionales que atenderán las secciones de venta personalizada de carnes, charcutería y pescadería de los supermercados. El resto de la superficie se ha reservado para el posterior crecimiento de las diferentes centrales.

En 2014 Consum facturó 70,5 millones de euros en Murcia y realizó compras en la región por el mismo valor. Esta Plataforma de Murcia está permitiendo impulsar la economía local, con el incremento de las compras en la región, lo que también va a permitir una importante regionalización de la gama de productos, mejorando así el servicio al consumidor.

La cuota de mercado de Consum en Murcia es del 6,9%, cifra que posiciona a la cadena de distribución como la cuarta empresa de distribución a nivel regional, mejorando su ranking en un puesto desde 2013. Consum cuenta, además, con más de 70.000 socios-clientes en la Región de Murcia.

***Sobre Consum.** Consum es la mayor cooperativa del arco mediterráneo español. Cuenta con 646 supermercados, entre propios y franquiciados, distribuidos por Cataluña, Comunidad Valenciana, Murcia, Castilla-La Mancha, Andalucía y Aragón. En 2014 facturó 1.942,9 millones de euros, un 5,6% más, y obtuvo un beneficio de 34,1 millones de euros. Con más de 2,4 millones de socios-clientes y 11.449 trabajadores, Consum es la única empresa de distribución con el Certificado de Empresa Familiarmente Responsable (Efr). En 2014 la Cooperativa ha sido certificada con el sello Top Employers, como una de las Mejores Empresas de España para trabajar, según la consultora Top Employers Institute.*